

自治会だより

子どもたちがミニ運動会で大喜び

8月6日滝沢小学校校庭で、およそ200人の自治会員の皆さんが参加し、第1回元村中央自治会ミニ運動会が行われました。

コロナの影響で4年ぶりの開催となり、新たな試みとして、子供向けの種目を増やし、子どもたちの走る姿に、参加した保護者の方々からも歓声と拍手が送られました。

今年は特に暑さの厳しいなか、大人から子どもまで、競技のたびに大歓声が沸き起こり、大粒の汗を流して奮闘している様子が伺えました。また、3つの学区別による対抗は初めてであり、日頃あまり話をしない友達とも交流できる機会となつて、とても楽しそうでした。

優勝は、滝沢小学校区チーム、準優勝は滝沢中央小学校区チーム、第

3位が鶴飼小学校区チームでした。

終了後は「夏まつり」と題し、輪投げ、グラウンドゴルフ、ボールスイーパー、わかれ、また、焼きそば、わたあめ、ポップコーンやスイカなども振る舞われるなど、親睦をさらに深めました。来年はもっとがんばるぞ。



発行/元村中央自治会
編集/自治会総務部

秋季一斉清掃を実施

恒例の「秋季一斉清掃」が9月24日(日)朝6時から各地区一斉に行われました。

子どもから大人まで約550名の方々に参加していただき、各地区の道路沿いの草刈りやゴミ拾い、公園の草取り等に汗を流しました。

ゆとりが丘地区内の幹線道路は滝沢中央小学校の通学路でもあり、子どもたちの安全確保のために、低木の剪定や草取りなど、特に力を入れて清掃活動を行いました。

清掃活動を通じて、より一層の親睦を深め、また、地域の融和を図ることができました。今後とも地域の環境美化にご理解とご協力をお願いいたします。



4年ぶりに「敬老感謝の集い」開催

自治会のメイン行事の一つである「敬老感謝の集い」は9月18日（月・祝）、滝沢ふるさと交流館チャグチャグホールで開かれ、70歳以上の敬老者34名と来賓、主催の自治会役員等を含め44名、アトラクションの参加者55名、合わせて133名の参加のもと、盛大に行われました。

今年自治会内に米寿を迎えられた方が4名おりましたが、そのうち1名の方に出席いただき、市からの祝い状の交付と自治会からのお祝いの品が贈呈されました。

また、参加された敬老者の皆さんを3つのブロックに分けて記念撮影を行い、終了時までにはお一人お一人に手渡して、お持ち帰りいただきました。

当日は、りんごの森保育園の年中・年長児による「歌とお遊戯」や元村子どもさんさ愛好会による「さんさ踊り」が披露され、愛らしい姿に盛んな拍手が送られました。

コロナの影響で一室に会しての開催は4年ぶりとなり、参加者からは、お互いの安否を気遣ったり、久しぶりに楽しかった、来年もぜひ参加したいとの声もあり、長寿と健康を喜び合いました。また、地域のつながりの大切さを感じた一日でした。



令和5年度各部門年間行事予定（11月～2月）

月	活動予定	主担当部
11月	5日 自治会研修旅行 19日 自主防災訓練	本部 本部・各部・役員
1月	8日 新春の集い	本部

※詳細は回覧板でお知らせいたします。